## **ROTARY CLUB**

## THONON GENEVOIS INTERNATIONAL

1 juillet 2024

Chers membres du RC TGI.

Bonjour à tous, comment allez-vous?

Je ne voulais pas que les heures, les jours continuent à passer sans vous dire merci d'être venus à la soirée de passation le 21 juin à Yvoire. Merci pour ce moment.

Chers gouverneurs sortants, cher Jean-Pierre, cher Albert, je vous remercie, vous et vos épouses d' y avoir été présents.

Le lendemain je suis allée à Grenoble pour un séminaire de formation des présidents élus, je vous avoue qu'avant d'y arriver j'étais un peu prédisposée, je me disais que j'allais peut-être m'ennuyer ou « je n'en sais quoi » mais pas du tout.

J'ai été surprise par le contenu du séminaire, des intervenants aimables et compétents nous ont parlé du fonctionnement du Rotary, de comment sont structurés les districts, les régions, les zones et j'ai compris ce qu'est la Fondation, enfin tout est devenu logique. Les valeurs du Rotary ont été énoncées de manière très claire. Oui, servir d'abord.

Là-bas, j'ai fait connaissance des présidents élus des Rotarys clubs de La Roche-sur-Foron, du club d'Annecy, du club de Saint-Julien-en-Genevois, du club d'Annemasse, le président élu du Rotary club Mont-Blanc Vallée de l'Arve entre autres. Cela a été une journée riche et inoubliable, Christian, notre nouveau gouverneur, d'une bienveillance admirable.

La semaine qui a suivi j'ai eu le droit à la tournée des passations du Chablais. Quelle chance! Alors là, je peux vous dire que j'ai été heureuse de découvrir l'atmosphère et la fraternité touchantes des clubs Thonon Léman et Evian Thonon.

C'est drôle, depuis bientôt 10 ans au Rotary, il m'a fallu juste une semaine de présence active pour devenir fière d'être rotarienne.

Avec Hombeline, notre secrétaire de cette année naissante nous avons terminé le calendrier jusqu'au mois de juin 2025, nous le partagerons très prochainement. J'espère vivement qu'il satisfera au mieux vos motivations et nous permettra de créer de nouvelles retrouvailles. J'ai essayé de prendre en compte les idées et les demandes des membres, je vous en remercie et me tiendrai disponible pour tout échange.

Que cet été soit beau, je vous souhaite du repos, des moments en famille!

Bien à vous, Lilly Garrie



